

《学校だより》 ～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～



さくら

桜小HP

令和5年度
4月28日
第2号
小樽市立桜小学校



《重点教育目標》おだやかさを土台とした、ひとりだちする子の育成～自律の力を育む～

◆学校教育目標 『みんな なかよく げんきで かしこい子』

◆今年度の重点教育目標 『おだやかさを土台とした、ひとりだちする子の育成』

目指す子どもの姿

『ひとりだち』

～自律する子～

- | | |
|----------------------------------|--------|
| ①心からあいさつする子
・あいさつ へんじ おもいやり | (なかよく) |
| ②健康にたくましく生きる子
・あんしん あそび よいリズム | (げんきで) |
| ③主体的に学びにむかう子
・きめる つなぐ ふかめる | (かしこい) |

令和5年度 桜小の教育

学校長 水 口 正 紀

新学期が始まり1ヶ月が過ぎました。

学年があがり、教室の場所も変わり、教科書も新しくなり、新しい先生方も来ました。何もかも新しく変わっていく新学期は、「がんばるぞ!」と、1年の中でも1番張り切っている時期です。1年生は、校内探検から始まり、給食開始、通常授業と着実に「はじめの一步」を踏み出しました。6年生は、1年生のお世話や児童会でのリーダーシップを発揮しています。休み時間には、待ちわびたように、グラウンドで遊ぶ子どもたちの姿が見られます。まだ、始まったばかりの1学期ですが、『何か楽しいことが始まりそう!』と、期待に満ちたスタートをきることができました。

さて、先日の保護者会への多数のご参加ありがとうございました。令和5年度の桜小の教育について、全体懇談でお話したことをいくつか紹介させていただきます。

■家庭での学習

「子どもから、『勉強教えて。』と言われても、今の学校の教え方がわからないから教えられない。」という話を聞くことがあります。大切なのは、子どもたちの「勉強をわかるようになりたい。」という思いに寄り添うことです。「教えて」と言われたら、保護者の皆様流の教え方でかまいませんので、教科書を参考にしながら一緒に学習を進めてあげてください。

■ひとりだちをめざす取組

「手をかけないほど、子どもは自律する」とも言われます。親や教師は「早くしなさい!」と、つい子どもたちを急かしてしまいがちです。子どもたちがゆったりと考え、自分の考えのもと行動できるような言葉がけや関わりを大切にしていきます。変化の激しい時代を生きるための、自律の力を育む取組を進めていきます。

■お子さんの使用状況の把握～インターネット・SNS・オンラインゲームなど～

子どもたちは、大人が考えている以上にネットの怖さを知りません。「いつ・どこで・誰と・何を」確実にお子さんの使用状況を把握してください。大切なのはルールづくりです。スマート7などを参考にしながら、安全に使うためのルールづくりをお願いします。

学校と家庭が同じ視点で子どもたちを育て、良いことも悪いことも共有しながら、風通しの良い関係を築き、子どもたちを健やかに成長させていきたいと願っています。

明日から、大型連休が始まります。心と体のリフレッシュに努め、楽しいゴールデンウィークをお過ごしください。

保護者会

ご出席ありがとうございました

4月12日（水）から14日（金）にかけて、今年度最初の保護者会を全学級で行いました。感染対策を行った上で3年ぶりに人数制限を設けずに行い、たくさんの方々に来校いただきました。子どもたちは学年が一つ上がり、大変意欲的に取り組んでおり、授業参観でもその様子をご覧いただけたと思います。また全体懇談会にも多数参加いただき、

ありがとうございます。学校と家庭の協働が大切です。お子さんのことで心配なことがありましたら、いつでも学校までご相談ください。



個人面談ありがとうございました

4月18日（火）から本日28日（金）まで個人面談期間でした。お忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。お子さんの様子についてご家庭と共通理解を図ることができました。今後の教育活動に生かしていきたいと考えています。

今後も、何か心配事などがありましたら遠慮なく学校にご相談ください。

桜小学校運動会について

今年度は、5月27日（土）に実施する予定です。午前中の前半が1～3年生、後半が4～6年生と時間を区切って行います。詳細につきましては、後日改めてお知らせいたします。

また、天候等急遽変更の場合、安心メール、桜小ホームページ等でお知らせすることもあります。ご確認をお願いします。

スクールカウンセラー

今年度も小樽市内の全小学校にスクールカウンセラーが配置されており、桜小学校には毎週水曜日来校予定です。

いじめや不登校など学校生活の悩みや不安に対する子どもたちの相談のほか、保護者の方の子育ての悩みなども相談できますので、ぜひご活用ください。相談を希望される方は、時間を調整いたしますので、学校（教頭）まで連絡願います。

氏名	森 眞由美 カウンセラー
相談時間	10:30～16:30
相談場所	桜小学校会議室
来校日	毎週水曜日



読書活動の充実にむけて

桜小学校では読書活動の充実にむけた取組を行っています。取組の一環として月曜日と水曜日は全校で、朝読書に取り組んでいます。どの学級もシーンとして落ち着いた中で本を読み、おだやかな一日のスタートをきっています。

これからも本好きな子を増やしていけるような様々な取組を行っています。裏面には、北海道教育委員会より「家読（うちどく）のススメ」のリーフレットを載せました。ご家庭でも休み中などを利用して一緒に読書をしてみてはいかがでしょうか。



連休に向けてのお願い

明日からゴールデンウィークが始まります。小学校は暦通り29、30日の後1、2日を挟んで3日から5連休となります。4月からの緊張もあると思いますので、ゆっくり体を休めてください。また休みの期間中、外出することも多くなると思います。交通事故や不審者等に十分気をつけて過ごしてください。学校より配付しました「生活のめあて（前期）」や小樽市小・中学校生活指導委員会が作成し本日配付しました「くらしのめあて」をもとに、ご家庭でもご指導いただきますようお願いいたします。

集合形式でのPTA総会

24日（月）に3年ぶりの集合形式でのPTA総会を実施しました。今年度はコロナ禍前に近づけた活動をする予定です。PTA活動は、子どもたちのため、保護者の繋がりを深めるための活動です。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

※桜小学校ホームページにも掲載していますので、ご参照ください。

